

# REUTERS

## Danramil 22/Wonosari Bersama Muspika Hadiri Acara Sambang Warga Bupati Klaten Di GOR Desa Bulan

Agung widodo - [KLATEN.REUTERS.CO.ID](http://KLATEN.REUTERS.CO.ID)

Sep 4, 2024 - 14:10



*Danramil 22/Wonosari Bersama Muspika Hadiri Acara Sambang Warga Bupati Klaten Di GOR Desa Bulan*

KLATEN – Kapten Inf Luis Timor Riyanto, Danramil 22 Wonosari Kodim 0723

Klaten, hadir acara Sambang Warga yang dilakukan oleh Bupati Klaten, Hj. Sri Mulyani, di GOR Desa Bulan Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten. Rabu, (04/09/2024)

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Wakil Bupati Klaten, H. Yoga Hardaya, S.H., M.H., bersama para Asisten, Staf Ahli, serta Kepala Dinas OPD Kabupaten Klaten. Camat Wonosari, Sri Wahyuningsih, S.Psi., Kapolsek Wonosari, AKP Sriyanto, S.H., M.H., Kepala Puskesmas 1 Wonosari, Drg. Magdalena, Kepala Puskesmas 2 Wonosari, Drg. Banu Aryandaru, serta Kepala KUA Wonosari, Farhan Choiri, S.Ag.

Selain itu, hadir pula Ketua TP PKK Kecamatan Wonosari dan Ketua TP PKK Desa se-Kecamatan Wonosari, kepala desa, Kepala sekolah SMP dan SMA, serta perangkat desa, Karang Taruna, pendamping desa, serta tokoh agama (toga) dan tokoh masyarakat (tomas) setempat.

Saat ditemui, Kapten Inf Luis Timor Riyanto menjelaskan bahwa kegiatan Sambang Warga oleh Bupati Klaten ini bertujuan untuk menyerap aspirasi langsung dari masyarakat.

“Acara ini merupakan sarana untuk mendengarkan kebutuhan dan harapan masyarakat. Melalui sambang warga ini dapat memahami lebih baik apa yang menjadi perhatian dan kebutuhan masyarakat di Kecamatan Wonosari,” ujar Kapten Inf Luis Timor Riyanto.

Pada acara Sambang Warga yang dilakukan oleh Bupati Klaten, terdapat juga berbagai pelayanan untuk masyarakat, seperti layanan kesehatan, pendidikan, kependudukan, dan promosi produk UMKM. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan akses yang lebih baik kepada warga dan mendukung pengembangan potensi lokal.

Di acara Sambang Warga ini diharapkan dapat memperkuat hubungan antara pemerintah dan masyarakat serta meningkatkan kesejahteraan warga melalui berbagai layanan dan dukungan yang disediakan. (Red)